

Polsek Sukagumiwang Melaksanakan Silkam ke Kepala BRI Unit Tulungagung

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 31, 2023 - 16:28



Polsek Sukagumiwang Melaksanakan Silkam ke Kepala BRI Unit Tulungagung

Indramayu,- Dalam rangka mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3," Ps.Panit Binmas Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Sarip, dan Bhabinkamtibmas Aipda Slamet Santoso, melaksanakan kegiatan Sambang atau Silaturahmi Kamtibmas (Silkam) kepada Kepala BRI Unit Tulungagung, bapak Soleh, yang berlokasi di Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023).

Dalam pertemuan tersebut, pesan kamtibmas disampaikan dengan humanis agar selalu menjaga kondusifitas kamtibmas di sekitar lingkungan BRI Unit Tulungagung.

Ps.Panit Binmas dan Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada

Kepala BRI dan seluruh stafnya untuk tetap waspada dan responsif terhadap berbagai potensi kejahatan.

Bila ada situasi atau orang yang mencurigakan di sekitar BRI Unit, Polsek Sukagumiwang mengajak agar segera melaporkannya ke pihak kepolisian.

Melalui kerjasama yang erat antara kepolisian dan BRI, diharapkan berbagai potensi ancaman kejahatan dapat dicegah atau ditangani dengan cepat dan efektif.

Tidak hanya itu, Ps.Panit Binmas dan Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada nasabah BRI yang berniat mengambil uang tunai dalam jumlah besar.

Mereka diimbau untuk meminta bantuan pengawalan dari Polsek Sukagumiwang, dan penting untuk diingat bahwa bantuan pengawalan ini diberikan secara gratis (tidak dipungut biaya) demi keamanan nasabah hingga sampai ke tujuan yang diinginkan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyatakan bahwa kegiatan Silkam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukagumiwang dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan mendukung sinergi antara kepolisian dan masyarakat serta lembaga keuangan seperti BRI," ucapnya.

Dengan adanya kerjasama yang baik antara Polsek Sukagumiwang dan BRI Unit Tulungagung, diharapkan wilayah Kecamatan Kertasemaya dapat semakin terjaga keamanannya, dan masyarakat serta nasabah BRI merasa aman dan terlindungi dalam berbagai transaksi keuangan. Harap Kopol G. Sumantri.

Andri / HMS RES IMYU